

## Affaires maritimes : l'antenne locale risque de sombrer en 2015



L'antenne locale des affaires maritimes, désormais Délégation à la mer et au littoral (DML), risque de fermer définitivement ses portes fin 2015, suite au départ à la retraite de l'agent en poste.

**Missions maritimes.** Selon Alain Labbé, agent en poste à l'antenne saint-vaastaise des affaires maritimes et également secrétaire départemental de la CGT, le bureau devrait fermer fin 2015. « **C'est un remake de l'épisode de 2010 où les responsables des affaires maritimes voulaient fermer le bureau. C'est déplorable, car c'est une antenne locale de proximité qui assure un service public pour la navigation professionnelle et de plaisance** », insiste Alain Labbé. Une antenne ouverte du lundi au vendredi, à plein-temps depuis mars 2012. « **Nous gérons l'administratif de 128 navires de pêche, 350 marins professionnels et 400 pensionnés ainsi que 700 bateaux de plaisance.** » Un rayon d'action littoral qui va de Cosqueville à Sainte-Marie-du-Mont. Actuellement, Saint-Vaast et Granville restent les deux seules antennes des affaires maritimes ouvertes au public, hormis le bureau cherbourgeois.

**Service proche.** Des mouvements des navires aux embarquements et statuts des marins, en passant par les cultures maritimes et autres réglementations, le bureau saint-vaastais accueillait de nombreuses demandes. « **L'administratif représente 80 % du travail de cette antenne. Nous effectuons journallement des mouvements d'hommes et de navires via internet. Vu la masse de travail, nous avons même réclamé la possibilité d'être deux personnes en poste,** poursuit Alain Labbé. **Si je ne suis pas là, il faut que les demandeurs effectuent le déplacement jusqu'à Cherbourg. C'est inadmissible !** »

**Fermeture 2015-2016.** Selon l'agent en poste, « **ce service sera définitivement fermé et le poste clôturé au départ de l'agent. Cela signifie que la station locale fermerait à mon départ à la retraite en février ou avril 2016. C'est une économie de bouts de chandelles faite sur le dos des usagers et des agents.** » Des missions effectuées par l'antenne saint-vaastaise seraient alors dirigées vers le siège cherbourgeois. « **Le bureau cherbourgeois travaille déjà à flux tendu.** » En 2010, une pétition pour garder ouverte cette antenne locale avait glané 502 signatures et le soutien de Bernard Cazeneuve. « **Nous l'avons de nouveau alerté, ainsi que les élus régionaux et départementaux.** »